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令和４年度 山形県山岳連盟 第１回常任理事会 議事録 

 

日時：令和４年 11月 19日（土） 

場所：大江町中央公民館     

13:00～15:54       

 

高橋副会長のあいさつで開会 

 

大滝会長の挨拶 

 

菅野事務局長から本理事会成立状況について 

理事 19名中)、定数 2/3以上 13名の出席者、6名の委任状提出があり、規約第 12条 6により

本理事会成立の報告。 

 

規約第 12条 5により大滝会長が議長席に就き、議事開始。 

 

議事録署名委員選出  

菅野事務局長より 齋藤 昌之 理事の推薦があり承認。 

 

 

報告： 

 

報第１号 令和 4年度 事業経過（中間）報告について 

菅野事務局長による説明 

 

     1）令和 4年度 第 23回県民登山実施報告 

 

     2）「やまがた百名山」登山口情報調査報告 

仁科事務局次長による説明  

       令和 3年度山形県から受託し、通行止めにより 3ヶ所未調査のうち 2ヶ所を調査し

令和 4年度は調査完了。 

 

3）東北六県連絡協議会参加報告 

伊藤副会長による説明 

 

報第２号 令和 4年度 収支決算（中間）報告について 

高橋会計による説明 

 

報第３号 令和 4年度 今後のおもな事業について 

菅野事務局長による説明 

 

報第４号 スポーツクライミング競技に関する山形県山岳連盟の方向性について 

伊藤副会長による説明 

     山形県スポーツクライミング連絡会との意見交換の際に山形県山岳連盟が提案した令

和５年度以降の体制についての考え方に対する山形県スポーツクライミング連絡会か

らの回答内容を説明。 
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議事： 

 

議第１号 令和５年度 県民登山の主管団体（案）について  

菅野事務局長による説明 

ローテーションに沿って庄内地区が担当。実施団体として鶴岡山岳会が主管団体。持ち

帰り検討を行う。 

原案の通り承認 

 

議第２号 令和５年度 東北六県連絡協議会の開催予定（案）について 

菅野事務局長による説明 

令和 5年 5月 13日（土）～14日（日） 

蔵王温泉 ホテル樹林 

原案のとおり承認  令和４年度東北ブロック会議へ予定（案）を提出とした。 

 

議第３号 スポーツクライミングに関する山形県山岳連盟の方向性について 

菅野事務局長による説明 

     令和４年度総会において令和４年度末をもって山形県スポーツ協会から退会すること

が承認されているが、同時に別の組織（団体）へのスポーツクライミング競技の実施に

関して「働きかけ」を行った結果、令和４年度は山形県スポーツクライミング連絡会が

国体県予選会から国体への参加対応し、来年度以降も継続の意向が確認されたことから、

競技の継続に関連した方向性の変更に関する４項目について提案した。 

 

     1.山形県スポーツクライミング連絡会が山形県山岳連盟に加盟することについて 

     2.来年度も山形県スポーツ協会に継続加盟することについて 

3.スポーツクライミング競技に関して、スポーツクライミング団体及び賛同会員による 

実行体制として、関連する業務や会計等について対応していくことについて 

     4.山形県スポーツクライミング連絡会から山形県山岳連盟役員への就任について 

           

      基本的には山形スポーツクライミング連絡会が県岳連に加盟すること、国体県予選会をは

じめとするスポーツクライミング競技に関することはすべてその会に任せるということ、そ

の辺を中心とした 4項目の方向性について承認された。 

 

その他： 

（１） 山岳・自然保護に関連した県内の情勢について 

井上理事長による説明 

・JMSCAの登山月報に各都道府県の状況が掲載されてきている。 

・朝日山地森林生態系保護地域での活動状況。 

・登山道整備に関する活動報告。 

・県内に於けるココヘリ事業の展開情報。 

・避難小屋の修繕対応。 

・べにばな国体登攀競技会場「名称：梅花皮岩」の整備情報。 

・山の日全国大会後の取組み、他 

 

（２） 専門部及び委員会からの報告について 

 

登山部報告ならびに登山部研修会（兼）冬季指導員研修会について 

阿曽登山部長による説明 

・5月に鳥海山で研修会を実施、冬期指導員研修会は来年 2月に蔵王で開催予

定 
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遭難対策委員会報告 

渡部副部長による説明 

         ・遭難対策委員長会議内容報告 

         ・山岳保険に関する情報提供 

         ・ココヘリ・ドローンを使った捜索訓練状況報告 

・捜索時ココヘリの有効性が実証されて来ており、登山者への推奨について次

回理事会での検討事項とした。 

 

         普及部（高体連）報告 

武田普及部長による説明 

         ・今年度の活動状況報告 

         ・全国高校総体出場報告（酒田東高校女子 全国 6位） 

         ・スポーツクライミングに関する現状報告 

 

         クライミング部報告 

齋藤副部長による説明 

         ・山形県総合運動公園内のクライミングウォール施設管理状況 

         ・国体県予選会対応状況報告 

 

（３） その他 

 

日本山岳会山形支部「学校から見える山」事業について 

粕谷理事による説明 

・県内山岳パノラマ図の制作情報 

 

私設文庫「斎藤文庫」活動ＰＲ 

清野理事による説明 

・山岳文化活動に於ける県岳連 HPでの書籍紹介 

 

大滝会長議長席より退席 

 

 

伊藤副会長のあいさつで閉会 

 


